

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Usaha jasa wisata bahari tepatnya diving oleh Bapak Nadzrun Jamil merujuk pada konsep untuk menjaga dan melestarikan ekosistem laut yang berlokasi di Pulau Tinabo Kabupaten Selayar Sulawesi Selatan.

Kabupaten Selayar sangat potensial sebagai daerah wisata bahari. Melalui data yang telah di paparkan sebelumnya bahwa setiap tahun wisatawan yang berkunjung semakin meningkat, peluang ini dimanfaatkan oleh pemilik untuk membuat sebuah perusahaan yang bergerak pada bidang wisata bahari utamanya adalah *diving* atau *ekspose* tentang keindahan bawah laut.

Tinabo Dive Center adalah nama yang diusung pada jasa yang ditawarkan. Kebutuhan perusahaan ini dimanfaatkan untuk merancang *website* yang dirasa dapat mengembangkan perusahaan di masa yang akan datang. Semuanya karena ilmu pengetahuan dan teknologi yang semakin berkembang serta koneksi internet yang mampu menjangkau di seluruh pelosok dunia, sehingga *website* dapat di akses dimanapun berada.

Perancangan *website* Tinabo Dive Center menitikberakan pada kekuatan visual pada foto serta video yang memperhatikan nilai estetika suasana dan keadaan pada kawasan Taka Bonerate. Visualisasi tersebut diperkuat oleh teks sebagai penyampai pesan yang mampu menarik hati *visitor* serta dapat berkomunikasi pada *visitor website*. Pada *website* terdapat menu *booking* sehingga memudahkan *visitor website* untuk melakukan transaksi. Selain itu pada *website* juga terdapat peta yang menampilkan *map*

dive spot yang dimiliki perusahaan sehingga *visitor* dapat melihat *spot diving* yang ada di kawasan dengan meng-*click* titik koordinat yang ada di *map dive*.

Dengan adanya *website* ini di harapkan *visitor* mudah meng akses *website* dimanapun berada dan mempermudah untuk melakukan transaksi. Sedikit banyak *website* ini memberikan edukasi kepada masyarakat bahwa Indonesia memiliki kekayaan bawah laut yang luar biasa, yang patut untuk dijaga dan di lestarikan.

B. Saran

Pada perancangan *website* Tinabo Dive Center masih jauh dari kata sempurna maka diharapkan pada perancangan selanjutnya dapat di sempurnakan kembali perancangan yang ada serta di sesuaikan dengan canggihnya perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi untuk membantu memecahkan permasalahan sosial pada isu yang telah di angkat.